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Moin,
die Zukunft wird da noch einiges offen halten. Wenn ich da an Nvidia Geforce Now Stream
denke, Leistung einfach auf Serverfarmen ausgelagert.
Ich denke das Betriebssysteme und Desktopsysteme keine Zukunft haben. Amazon und
Microsoft verdienen jetzt schon mehr Geld mit Rechenzentren als mit dem (alten) Kerngeschäft.
Ich glaube sogar das Apple genau aus diesem Grund mal ernste Probleme bekommt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36900-kauft-ihr-euch-wieder-echte-macs-wenn-apple-sich-von-intel-
trennt/?postID=405789#post405789
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